Ven con 'moches' sello de Morena

JORGE RICARDO

Ante la denuncia de que la consejera del INE propuesta por Morena, Norma de la Cruz Magaña, cobró moches en los salarios de sus asesores, integrantes de la Oposición consideraron que los "moches" son el sello del partido en el poder.

"Es el sello de la casa, ahí está el caso de Delfina Gómez y ahora Norma de la Cruz que fue nombrada por Morena y todas sus votaciones han sido afines a ese partido; ahora está imponiendo el sello de la casa cobrando moches", dijo el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano.

"Es otro 'delfinazo'. Cero y van tres con el mismo modus operandi. La maestra Delfina cobraba 'moches' a los trabajadores de Texcoco, luego en el Instituto para Devolverle al Pueblo lo Robado empezaron a robar la lana de los trabajadores y ahora, en el Instituto Nacional Electoral, es increíble", dijo por su parte la senadora Xóchitl Gálvez.

La legisladora del PAN consideró que la consejera

Jesús Zambrano Líder del PRD

Es el sello de la casa, ahí está el caso de Delfina Gómez y ahora Norma de la Cruz".

del INE debería separarse del cargo para ser investigada.

Grupo REFORMA reveló que De la Cruz, consejera electoral desde 2020 a propuesta de Morena, descontaba de 5 mil a 7 mil 500 quincenales a sus asesores.

Zambrano y Gálvez se refirieron al caso de Gómez, ex secretaria de Educación y hoy candidata de Morena al Gobierno del Estado de México, quien entre 2013 y 2015, cuando era Presidenta Municipal de Texcoco, descontó el 10 por ciento del sueldo a 472 trabaiadores.

Coincidieron en advertir lo contradictorio de la denuncia con el discurso del Presidente Andrés Manuel López Obrador, que a diario acusa corrupción en otros **Xóchiti Gálvez** Senadora del PAN

Es otro 'delfinazo'.
Cero y van tres
con el mismo
modus
operandi".

partidos y gobiernos e incluso en el INE.

"El Presidente no puede seguir diciendo que las escaleras se barren de arriba hacia abajo. Ya vimos que arriba hay problemas gravísimos y el Presidente sigue alcahueteando al titular de Segalmex (Ignacio Ovalle, acusado del desfalco). Hasta que el Presidente meta un funcionario cercano a la cárcel o allegado a él. Realmente no va haber combate a la corrupción", dijo Gálvez.

Zambrano dijo que se debe llegar al fondo de la investigación y que se sancione a la consejera electoral y opinó que esta denuncia exhibe la corrupción y la simulación del Gobierno de López Obrador.